



## Gottesdienst für die angehenden ABC-Schützen gefeiert

Einen Gottesdienst für die angehenden ABC-Schützen haben die Jungen und Mädchen des Colnradener Kindergartens „Lummerland“ gestern Morgen mitsamt Eltern, Mitarbeiterinnen und Pas-

torin Dr. Marikje Smid in der Kirche St. Marien gefeiert. Hierzu war im Altarbereich ein Meer mit bunten Inseln drumherum mit einfachen Mitteln nachempfunden worden, wo es sich die Klei-

nen gemütlich machten, nachdem sie in Reih' und Glied und ganz gesittet in das Gotteshaus eingezogen waren. Die „Schulis“ bekamen dann die Schultüten, die ihre Eltern gebastelt hatten.

Die anderen Kinder gingen natürlich ebenfalls nicht leer aus. Auf sie warte je eine „Schatzkiste“ mit einem Spiel darin als Feriengeschenk, verriet Kindergartenleiterin Heike Decker gegenüber

der Kreiszeitung. Ein weiteres Highlight folgte nach dem Gottesdienst direkt im „Lummerland“. Dort gab es in großer Runde ein Frühstück. ■ Foto: Bohlken